

10 oct 2008 -17:43

Fernandez Fernandez réagit avec indignation devant le refus d'accepter des personnes handicapées dan

Madame Fernandez Fernandez a écrit un courrier à sa collègue, Inge Vervotte, lui demandant de mener une enquête précise sur les incidents de ces derniers jours. La secrétaire d'Etat, a proposé à ses collègues la création d'un groupe de travail sur la mobilité et l'accessibilité au sein de la Conférence interministérielle 'Personnes handicapées', le groupe de travail 'Mobilité'.

Madame Fernandez Fernandez a écrit un courrier à sa collègue, Inge Vervotte, lui demandant de mener une enquête précise sur les incidents de ces derniers jours. La secrétaire d'Etat, a proposé à ses collègues la création d'un groupe de travail sur la mobilité et l'accessibilité au sein de la Conférence interministérielle 'Personnes handicapées', le groupe de travail 'Mobilité'.

« Les incidents qui se sont produits à Ypres, Bomal et à Bruxelles-Centrale sont, selon moi, allés trop loin. La SNCB doit, de par son contrat de gestion, fournir les efforts nécessaires aux personnes à mobilité réduite. Il est inadmissible que des personnes handicapées soient laissées sur le quai ou qu'elles n'aient pas pu compter sur l'accompagnement nécessaire. J'exige de la ministre compétente et de la SNCB que ces incidents appartiennent définitivement au passé », a précisé la secrétaire d'Etat aux personnes handicapées Julie Fernandez Fernandez.

La Secrétaire d'Etat était parvenue, il y a quelques mois, avec sa collègue Inge Vervotte, à marquer de son empreinte les contrats de gestion de la SNCB dans le cadre de l'accessibilité des personnes à mobilité réduite. L'accessibilité de toutes les gares doit augmenter considérablement. Pour chaque train, la SNCB doit apporter assistance aux personnes à mobilité réduite. Lors de l'achat du nouveau matériel roulant, il sera en plus veillé à la présence d'équipements spécifiques pour les personnes à mobilité réduite.

Malgré ces efforts, la Secrétaire d'Etat constate qu'on refuse encore aujourd'hui des personnes dans des trains. C'est la raison pour laquelle Madame Julie Fernandez Fernandez a proposé à ses collègues la création d'un groupe de travail portant sur la mobilité et l'accessibilité, le groupe de travail 'Mobilité', au sein de la prochaine conférence ministérielle 'Personnes handicapées'.